



HCG-Schüler auf Austausch im italienischen Schio

(red) Für 21 Schüler des Hans-Carossa-Gymnasiums ging es bereits eine Woche vor den Herbstferien auf große Fahrt nach Italien, um am Schüleraustausch mit dem Liceo Tron Zanella Martini in Schio teilzunehmen. Neben individuellen Unternehmungen in den Gastfami-

lien am Wochenende und einem Vormittag gemeinsam mit den italienischen Austauschpartnern in der Schule standen im Verlauf der Woche auch eine Stadtführung durch Schio sowie Ausflüge nach Padua, Venedig und Vicenza auf dem Programm. Die Gäste bekamen

so Gelegenheit, in das italienische Schul- und Alltagsleben sowie die Kultur des Landes einzutauchen. Dabei wurden neue Freundschaften geknüpft, so dass sich alle bereits auf den Gegenbesuch der Italiener im kommenden Frühjahr in Landshut freuen.

Foto: HCG